
令和２年度 生駒市障がい者地域自立支援協議会 

日時：令和２年７月８日（水） 

午後２時３０分～ 

場所：コミュニティセンター４０１会議室 

 

１．開会 

事務局：ただ今から令和２年度生駒市障がい者地域自立支援協議会を開会させていただき

ます。委員の皆さま、本日はお忙しいところご出席賜りまして、ありがとうございま

す。私、事務局で本日総合司会を担当させていただきます生駒市障がい福祉課の大畑

と申します。よろしくお願いいたします。 

当協議会につきましては、本市の懇談会等の基準により公開とされております。傍聴

を許可しており、本日の傍聴人は５人となっております。また、会議録等は後日、市

のホームページに掲載させていただきます。会議の内容につきましては録音を制限

されておりますが、会議録作成のため、ご許可くださいますよう、よろしくお願い申

し上げます。 

続きまして、委員の皆さまをご紹介させていただきます。 

 

（委員の紹介） 

 

（資料の確認） 

 

事務局：それでは、会議次第に沿って進めてまいりたいと思います。 

 

 

２．あいさつ 

事務局：次第番号２でございます。開会にあたりまして、部長の近藤からごあいさつを申し

上げます。 

 

（部長あいさつ） 

 

 

３．会長及び副会長の選出 

事務局：それでは、案件に入ります前に、本協議会開催要綱第６条の規定に基づき、委員の

皆さまの互選により、会長及び副会長を定めることとなっております。 

 

（委員からの推薦により会長に梅川委員、副会長に神澤委員に決定） 



 

 

４．案件 

事務局：続きまして、次第番号４の案件に移ります。まだコロナ禍も落ち着いておらず、会

議を効率よく進めさせていただくため、各案件につきましての事務局からの報告は

できるだけ簡潔にさせていただきますが、ご了承ください。では、ここからの議事進

行につきましては、梅川会長によろしくお願いいたします。 

 

（１）生駒市の障がい福祉の動向について 

梅川会長：それでは案件１の資料２「生駒市の障がい福祉の動向について」、資料３「令和

元年度生活支援センター概況報告」、資料４「令和元年度担当者会活動報告」、資料５

「令和元年度専門部会権利擁護部会活動報告」、資料６「令和元年度専門部会こども

支援部会活動報告」、資料７「令和元年度専門部会くらし部会活動報告」を事務局か

ら説明をお願いします。 

 

事務局：（資料２～７について事務局より説明） 

 

梅川会長：ありがとうございました。ただ今の報告について何かご意見、ご質問がありまし

たらお願いいたします。 

 

伊藤委員：視覚障がい者や難聴障がい者、ろうあの方が会議に参加されていない中で、他の

資料には載せられている部分がありますけれども、視覚障がい者や聴覚障がい者の

参加は、今後ありますか。この協議会に、なぜ参加されていないのかお聞きしたいで

す。 

 

事務局：１０名の委員の皆さまの推薦いただくにあたり、身体障害者福祉会の中で推薦をい

ただいて、代表で出てきてくださっているということで、身体障害者福祉会の中に難

聴の方や視覚障害の方もいらっしゃいます。その中の代表として、団体の推薦を受け

て出てきてくださっているということで、そういった方のご意見を踏まえて、代表と

して推薦いただいて出席くださっていると理解しております。 

 

伊藤委員：それぞれの会の意見も今後必要なのではないかと思っています。 

 

梅川会長：委員を選出する際に、意見をまとめてもらう人に代表で来ていただいているとい

うことでいいですね。 

 



関谷委員：各部会には委員さんとしてメンバーに入っていないのですか。 

 

事務局：部会ごとに、それぞれの活動テーマに応じて、部会員として参加していただいてお

り、身体に関わる領域の方々の身体障がいの方を支援されている支援者の方に入っ

ていただいておりますが、当事者の方には参加いただいていない現状です。 

 

神澤委員：障がい者の権利の宣言のときに、私たちをメンバーに入れずに勝手に決めるなと

いう英語がありますよね。「Nothing About us without us 」今のご質問の意図はそ

こかと思いました。視覚障がいや聴覚障がい、例えば精神のメンバーもここへ来てい

ませんので。今後の課題として、会議の場にも、そういう当事者の方にも来ていただ

くのかどうかは、機会があれば一度、議論をする価値があると思いました。 

 

（２）第５期生駒市障がい者福祉計画の評価について 

梅川会長：次の案件に移ります。資料８「第５期生駒市障がい者福祉計画事業評価シート」

について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局：（資料８について事務局より説明） 

 

梅川会長：ありがとうございました。ただ今の説明に対して、何かご意見やご質問はありま

すか。事業内容が多様化しているので難しいですね。各々に関しては部会で検討する

機会があれば、またよろしくお願いいたします。 

 

（３）令和元年度生駒市福祉センター指定管理事業の評価について 

梅川会長：次の案件に移ります。資料９「令和元年度生駒市福祉センター指定管理事業実施

報告書」について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局：（資料９について事務局より説明） 

 

梅川会長：ありがとうございました。ただ今の報告に関して、何かご意見がありますか。 

 

（４）令和２年度生駒市の障がい者福祉の取り組みについて 

梅川会長：次の案件に移ります。資料１０「令和２年度生駒市の障がい者福祉の取り組みに

ついて」、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局：（資料１０について事務局より説明） 

 



梅川会長：ありがとうございました。ただ今の説明に関して、何かご質問、ご意見はござい

ますか。 

それでは全てのことに関してのご質問、ご意見はございますか。 

 

 

５．その他 

梅川会長：事務局からその他連絡事項はありますか。 

 

事務局：（スケジュールの確認） 

 

梅川会長：また協議してもらって日程を決めていただきたいと思います。 

 

事務局：梅川会長、どうもありがとうございました。委員の皆さまにおかれましては、本日、

お忙しい中、貴重なご意見をいただき感謝申し上げます。日程調整につきましては、

事務局からご案内させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、以上を持ちまして、第１回令和２年度生駒市障がい者地域自立支援協議会

を閉会させていただきます。長時間ありがとうございました。 

 

（閉会） 

 


